

Vos questions / nos réponses

detection de cocaïne dans le sang,

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/07/2014 09:58

bonjour,

je vous ai déjà écrit en rapport a ce sujet mais j'aurais besoin d'une clarification car ce que je vois sur le net me fait très peur.

ma dernière prise de cocaïne remonte au 28juin au soir, la semaine auparavant j'ai consommé environ 4gramme, et environ 3 gramme par semaine les autre semaine auparavant.

toutes ses prises étaient festive et donc c'était mélange a une prise d'alcool assez importante.

depuis ce 28 je n'ai pas toucher a la drogue et j'ai arrêter de boire le 10juillet (alcool et caféine). je bois environ 5 a 8 litres d'eau par jour et mange sainement et bois un verre de jus de citron le matin. Je dois entreprendre un test sanguin lier aux drogues, pouvez vous me dire si je devrais m'inquieter? mon test urine montre négatif a tout mais je ne suis pas si c'est calibre sur la benzoylecgonine, qui reste bien plus longtemps dans l'organisme.

pourriez vous donc me dire combien de temps peut on détecter la benzoylecgonine?
pensez vous que mon test sera négatif?

y a t il des test qui montre jusqu'à quand au maximum la benzoylecgonine reste dans le sang?
y a t il ne façon de l'éliminer?

je suis un homme de 27ans 1m73 72kg avec une masse graisseuse autour de l'abdomen

je suis navre de vous déranger avec tout cela mais ce test peut changer ma vie du meilleure si négatif au pire si c'est positif

a bientôt

Mise en ligne le 21/07/2014

Bonjour,

Il est impossible que vous puissiez être positif à un test de dépistage de cocaïne, ayant arrêté de consommer depuis le 28 juin. Comme nous vous l'avons déjà indiqué lors de vos précédentes questions, la benzoylecgonine (principe actif de la cocaïne) ne reste dépistable que jusqu'à quelques heures dans le sang, et jusqu'à 4 jours maximum dans les urines. Il n'y a à titre informatif aucune méthode qui permet de diminuer ces durées de dépistage.

Cordialement.
